
Comité de jumelage Chantonnay-Ebermannstadt 

Il y a un an, en avril 2020 (au moment du réel 50e anniversaire du jumelage), une de mes anciennes 
élèves, devait faire un stage à Ebermannstadt. Heureusement, il a pu être reporté au mois de 
septembre 2020, malgré les restrictions sanitaires en vigueur à l’époque. Une belle preuve de la 
volonté des deux villes de coopérer.  

Nous vous livrons le témoignage de Cammie et espérons que cela donne envie à d’autres jeunes, qui 
pourront nous contacter à ce sujet : jumelage.chantonnay@gmail.com 

Mon stage à l’Office de Tourisme d’Ebermannstadt 

Dans le cadre de mon BTS, je devais réaliser un stage de deux semaines à l’étranger. J’ai pris contact 
avec le comité de jumelage de Chantonnay pour trouver des pistes en Allemagne. Très rapidement, 
j’ai été en contact avec la présidente du comité en Allemagne et avec la mairie d’Ebermannstadt. La 
présidente du comité m’a également trouvé une famille d’accueil. 

Je suis arrivée en Allemagne un samedi. J’étais très angoissée à l’idée de parler allemand, car je 
n’avais jamais réellement pratiqué la langue allemande avec des natifs. Cependant, étant donné que 
je suis arrivée pour un week-end avec ma famille d’accueil, il a bien fallu se jeter à l’eau. J’habitais 
avec Maria et Richard. Maria était très patiente et prenait le temps de répéter, de changer de 
vocabulaire pour m’aider à mieux comprendre. Richard était très gentil et faisait régulièrement des 
blagues (que je ne saisissais pas à tous les coups, je l’avoue).  

Ce stage était obligatoire pour valider mon BTS et j’étais surtout concentré sur des missions de 
bureautique. Durant ces deux semaines, j’ai assisté Angela Theiler à l’Office de Tourisme. C’était 
extrêmement enrichissant pour moi de travailler avec des logiciels/outils allemands. Je ne 
m’occupais pas de l’accueil des usagers, mais je prenais le temps d’écouter Angela quand elle 
accueillait des visiteurs.  

Durant ces deux semaines, j’ai assisté Angela Theiler à l’Office de Tourisme. Je ne m’occupais pas de 
l’accueil des usagers, mais je prenais le temps de l’écouter quand elle accueillait des visiteurs. Ce 
stage était obligatoire pour valider mon BTS et j’étais surtout concentrée sur des missions de 
bureautique. C’était extrêmement enrichissant pour moi de travailler avec des logiciels/outils 
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J’étais très heureuse de pouvoir visiter les villes alentours dans mon temps libre. Ma famille d’accueil 
a pris plaisir de me montrer leur région. J’ai ainsi pu visiter Forchheim, Bayreuth et Nürnberg et 
goûter aux spécialités locales telles que les « Rostbratwürstel » (petites saucisses grillées) à Nürnberg 
ou « Semmelknödel mit Schwammerln » (quenelles de pain aux champignons). J’ai également vu 
beaucoup d’églises et de basiliques, notamment à Gößweinstein et à Bamberg. 

J’ai rencontré une jeune Allemande qui parlait français. Nous pouvions alors parler les deux langues 
en alternance. C’était vraiment super de pouvoir parler avec elle car la pression était moins forte, je 
savais que je pouvais faire des erreurs et être comprise. 

J’ai beaucoup aimé ce stage, car j’y ai rencontré des personnes fort sympathiques et j’ai pu découvrir 
de jolis paysages et des villes magnifiques. Je garde aussi un bon souvenir de la cuisine franconienne.  
J’espère avoir d’autres occasions de m’y rendre à l’avenir, et peut-être même avec ma famille et mes 
amis. 

Cammie 
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